

Jésus-Hostie ; la clôture des fêtes a lieu au Palais-Royal de l'Escurial.

XXIIIe. — Congrès de Vienne (Autriche), du 11 au 15 septembre 1912, sous la présidence de S. Em. le cardinal Van Rossum, légat du Saint-Siège. Le vieil empereur, la cour en tenue de gala, l'armée et tous les peuples de la monarchie austro-hongroise sont là pour faire à Notre-Seigneur, au dernier jour, et malgré la pluie, un cortège triomphal.

D'après la *Croix* (Paris).

## LES LIVRES

### AUDIENCE PAPALE

Monsieur Mario MARIETTI, Éditeur-Imprimeur du S. Siège et de la S. Congrégation des Rites, le jeune propriétaire de l'ancienne Maison connut et appréciée qui à Turin porte le nom « Pierre Marietti », vient d'être reçue en audience particulière par S. Sainteté Pie X, pour Lui offrir en hommage son nouveau Bréviaire Romain in-16 en tout conforme ou Motu Proprio de S. Sainteté et aux derniers décrets, édition qui a été même revue et approuvée de la S. Congrégation des Rites.

Notre très Saint Père a agréé cet hommage avec la plus paternelle bonté, et Il a loué et encouragé le jeune éditeur catholique, qui dans ces dernières années vient d'édition en latin et en italien plusieurs ouvrages nouveaux de liturgie, théologie, ascétique, etc..., ouvrages utiles au Clergé et publiés avec soin et très grande correction typographique.

*N. B. — Nous prenons la liberté de signaler à nos lecteurs l'annonce des nouveaux bréviaires que fait, dans nos pages de couverture, la librairie Garneau.*

Mgr GIBIER. *Avoir confiance.* Paris VI (P. Lethielleux, 10, rue Cassette), in-12, 440 pages, 3. 50 francs.

*Avoir confiance* est plus que l'affirmation d'un légitime optimisme, c'est la démonstration claire, précise, convaincante des progrès de l'Église catholique en France depuis la persécution religieuse de 1901 et la loi de séparation de 1905.

Ce livre est le fruit de la plus probante expérience. Mgr Gibier, en même temps qu'un excellent écrivain, est un infatigable réalisateur. Les catholiques peuvent avoir confiance en lui quand il affirme que l'Église de France a réalisé depuis dix ans d'admirables progrès.